
Der Kreis als übergeordnete Straßenverkehrsbehörde soll zu einer Ortsbegehung 

eingeladen werden und seine Einschätzung zur geschilderten Verkehrsproblematik 
abgeben. Über das Ergebnis wird im nächsten Ausschuss für Stadtentwicklung und 

Umwelt berichtet. 


